



Santiago Giménez marcó gol en el triunfo del Feyenoord sobre Rotterdam

El canterano de Cruz Azul sigue

imparable y anotó su tercer gol en lo que va de la semana.

El delantero Santiago Giménez vive un gran momento en su carrera, pues de nueva cuenta colaboró con una anotación para que el Feyenoord se quedara con los tres puntos en el derbi frente al Rotterdam. Pese a tener pocos minutos, el exjugador de Cruz Azul sigue ganándose la confianza de su director técnico y también para poder acudir a la

Copa del Mundo de Qatar 2022.

El cuadro local impuso sus condiciones durante los primeros minutos, por lo que rápidamente se fueron al frente en el marcador Orkun Kökçü, posteriormente vino la anotación de Javairo Dilrosun. Gracias a las dos anotaciones a favor, el cuadro del Feyenoord manejó de buena forma la ventaja y se fue al descanso ganando el duelo y dominando con mucha claridad.

Para la parte complementaria, el estratega Arne Slot movió sus piezas y fue hasta el minuto 63, cuando el seleccionado mexicano ingresó a la cancha luego de que el brasileño Danilo dejara el terreno de juego. En el minuto 72, el atacante brasileño Igor Paixão desbordó por la banda izquierda y mandó un centro raro a primer poste, en donde se encontraba Santiago Giménez, quien de primera intención pudo conectar la pelota y decretó el 3-0.

SECCIÓN B

LUNES 12 DE SEPTIEMBRE DE 2022

LIGA MX

América, una máquina de hacer goles como visitante



Los otros "tres grandes" no pintan color, ya que Chivas, Cruz Azul y Pumas, son el quinto, sexto y oncevo ataque de Liga Mx.

Si de locales complicado muchas veces anotar un gol, de visitantes resulta más que imposible, por esa razón el hecho de que las Águilas del América sean la mejor ofensiva de los ocho meses que se llevan transcurridos en el 2022, sin duda es algo para tomar en cuenta y es la cereza del pastel en la gran temporada que están realizando en el actual campeonato donde están ubicado en el liderato general y junto con Monterrey son los favoritos hasta el momento para el título.

Pero enfocándonos en la cuestión ofensiva, el equipo dirigido por

Fernando "Tano" Ortíz suma 16 goles en el Apertura 2022 y junto con los 12 que anotó en el Clausura, hacen un total de 28 goles que supera a los 26 de su más cercano competidor, los Camoteros del Puebla.

Los goles que hasta el momento suma el América, son en el Apertura 2022, se han repartido de la siguiente manera, dos en la segunda jornada en la derrota con Monterrey 3-2 en el estadio BBVA Bancomer, después en la fecha seis dos más también en el tropiezo 3-2 con León en el Nou Camp.

De ahí anotaron seis en sus dos visitas consecutivas contra Pumas y Pachuca a los cuales vencieron 0-3 en las fechas 8 y 9, para después encajarle otros tres a Mazatlán en la victoria 1-3 en la jornada 11, uno más a Querétaro en la adelantada fecha 16 y finalmente dos a Necaxa en la última victoria en la jornada 14 que hicieron el total de 16 anotaciones.

Mientras que en el Clausura 2022, los doce goles que contabilizaron se repartieron de la siguiente manera: uno contra Puebla en el empate 1-1 en el Cuauhtémoc en la primera jornada, uno más en la derrota 2-1 con Mazatlán en la segunda fecha, tres contra Santos en la victoria 2-3 en el TSM Corona en la fecha cinco, dos más en las jornadas 9 y 12 donde cayeron 1-2 con Monterrey y vencieron a Necaxa 0-1, para cerrar con cinco goles más en las jornadas 14 y 16, donde vencieron 1-3 a Xolos y 0-2 con Tigres.

Los 28 goles superaron los 26 de Puebla, los 24 de Monterrey y Pachuca, pero sobre todo mucho más de los 21 y 20 de Guadalajara y Cruz Azul, dos de los cuatro grandes del fútbol mexicano y sobre todo diez más de los Pumas de la UNAM, el cuarto de los grandes que ocupa el decimoprimer escalón con 18 goles entre las mejores ofensivas fuera de casa.

ATLAS 1-3 ATLÉTICO SAN LUIS

¡El bicampeón Atlas está virtualmente eliminado!

El Atlas no vio la suya en este torneo, cayó 1-3 con el Atlético de San Luis en el Estadio Jalisco, con esta, sumó su novena derrota en la jornada 14 del Apertura 2022.

La mente de los Rojinegros está puesta en destacar en el plano internacional con el encuentro ante el New York City, pues en la Liga MX se acabaron sus esperanzas de avanzar al repechaje.

Christopher Trejo adelantó a los Zorros en el marcador, pero los visitantes fueron pacientes y con dos certeros remates de cabeza de Abel Hernández y un gol de Zahid

Muñoz, dieron la voltereta y se llevaron el triunfo.

Las emociones del partido tardaron en llegar durante el primer tiempo, el juego se trabó en media cancha y los equipos generaron pocas llegadas de peligro.

Ante el compromiso internacional del miércoles, el técnico, Diego Cocca, rotó a su plantel y le dio oportunidad a futbolistas jóvenes; el refuerzo, Idekel Domínguez, jugó su primer partido con los Zorros, mientras que Alejandro Bass, de 21 años, hizo su debut en Primera División.

Al minuto 24, Javier Abella mandó un centro que Jesús Ocejo remató, pero el balón salió elevado de la portería de Marcelo Barovero.

La primera anotación llegó en la recta final de la primera mitad, al

40' Christopher Trejo aprovechó un rebote que dejó el guardameta visitante y con potencia disparó cruzado para abrir el marcador, 1-0.

El festejo y el grito de gol de la afición sirvió para desahogar los sinsabores que han vivido durante el presente torneo. "Dale, dale, campeón", cantó la afición rojinegra, el ambiente se prendió, pero la alegría duraría poco.

En los primeros minutos de la parte complementaria el Atlético de San Luis se fue al frente, al 50', Abel Hernández remató de cabeza, pero el esférico llegó sin problema a las manos del rojinegro, José Hernández.

Al 59', tras un tiro de esquina desde la punta izquierda, Rubens Zambueza centró a la altura del área chica y Hernández se levantó con autoridad, remató de cabeza y empató 1-1.

Cinco minutos después, al 64', los potosinos repitieron la dosis, desde la banda derecha mandaron un centro, Hernández le ganó la marca a Emanuel Aguilera y le dio la vuelta al marcador, 1-2.

El último clavo cayó al 86', Muñoz recortó en el área a Aguilera y disparó a primer poste para marcar el definitivo 1-3.

El sonido local dio a conocer que asistieron, 10 mil 308 aficionados, la cifra más baja de asistencia al Jalisco en lo que va del presente Apertura 2022.

Con la derrota, los Rojinegros se quedaron con 10 puntos en la penúltima posición de la clasificación, para su siguiente juego visitarán a Rayados. San Luis llegó a 18 puntos y subió a la posición 9 de la tabla, en la siguiente jornada recibirán al Pachuca.





El 8 de Tigres, Kevin Jair Acevedo Delgado intenta alcanzar al 8 de los Centenarios, Jaime Jonathan Álvarez Huerta, bajito, veloz y con técnica individual de buen nivel, nomás se escuchaba... ¡agárrenlo que es ratero!, porque se les escapó cuando veces le vino en gana.



La pesadilla de los Tigres, el # 8 de Legado del Centenario Jaime Jonathan Álvarez Huerta, dentro del área felina, de ahí sacó el pase para el cuarto gol de los taleños a pesar del tormentón que cayó.



Desde media cancha, las jugadas en diagonal por abajo o por aire, Legado del Centenario mostró oficio y vino a... ¡ganar!

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar / Asociado CRODENAY

TIGRES DE ÁLICA ARRANCÓ OFICIALMENTE LA TEMPORADA 2022-2023 DE LA TDP el sábado pasado en el estadio "Jesús Ceja" en la Unidad de Fútbol "Los Dos Toños" y previo al encuentro ante el Club Legado del Centenario se llevó a cabo el acto protocolario inaugural, presidiendo el vicepresidente de los felinos, Nicolás Echevarría Becerra, acompañado por el presidente de la TDP, el federativo nayarita, el CP Pepe Escobedo Corro, el presidente del Sector Amateur de la Federación Mexicana de Fútbol, ingeniero José Antonio Huizar Espinoza y por el tesorerero del club, el Licenciado en Contaduría Pública, Jorge Berecochea Echevarría así como por los jóvenes José Luis y Cristóbal Echevarría Becerra. Con la presencia en la preciosa cancha de los dos equipos y del cuerpo arbitral y de los aficionados que se pusieron de pie los cuales llenaron la tribuna, la Escolta y Banda de Guerra de la Secundaria y Preparatoria Del Valle, llevaron a cabo con la solemnidad y respeto acostumbrado, los honores a la bandera de México. Enseguida, el vicepresidente Nicolás Echevarría Becerra al hacer uso de la palabra agradeció el respaldo de la gran afición y de la porra que sigue a los Tigres de Álica y refrendó su confianza para que la escuadra que dirige Rodolfo Rojas Benítez obtenga el campeonato de esta temporada, la cual por cierto, denota la excelente organización y el trabajo del especialista el relaciones públicas, el CP José Escobedo Corro, porque son 225 equipos en esta campaña, estableciendo record de clubes en la TDP y a petición de Echevarría Becerra, fue Pepe Escobedo quien se encargó de pronunciar las palabras de inauguración de la temporada.

Vino el silbatazo del árbitro y Tigres mostró línea de tres centrales con dos defensas voladores por

las bandas y a los nayaritas cien por ciento, se les vio con más estatura, más fuerza por la posesión del balón en los primeros minutos, sin embargo, los chaparritos del club Legado del Centenario, que parecían espantados a lo lejos ante la presencia de los grandotes, conforme pasaron los primeros minutos, vinieron a mostrar a territorio felino que son auténticos leones rasurados y es que a pesar de que oficialmente juegan en Tala, Jalisco, se desplazan —según nos dijeron— de manera constante a entrenar con el Atlas de la Liga MX y eso les ha dado muchísima confianza, sobre todo al que mueve el panderero, el que la da ritmo, como el # 10, Bryan Alejandro Lares Magdaleno, el cual sabe en que momento ordenar el ataque y mandar los latigazos a la banda y así sucedió en el primer gol, porque por el lado izquierdo, entrando como cuchillo en mantequilla, el # 8, Jaime Jonathan Álvarez Huerta dejó la marca de tres defensas felinos en el mero vértice del área y tocó en corto para el defensa carrilero, el # 13, Joshua Montes Stennett mandando la pelota al fondo de las redes el esférico, esto fue al minuto 14'.

Sin duda, el trabajo ofensivo del Club Legado del Centenario fue eficiente, de profundidad, mostrando que le han dedicado muchas horas al sistema táctico en los entrenamientos, no solo lo físico y lo técnico, porque les vi jugadas en los que los armadores como José Gómez, # 7 y el # 9, Uziel Dávalos, hasta de espaldas hacían los movimientos para jugar las diagonales matonas por el centro de la cancha, pareciera que tuvieran ojos en la nuca, pero no, eso, amigos lectores, se llama, dedicación de mucho tiempo para aplicar un sistema y si le agregamos la habilidad y otro tipo de preparación que tienen en el



¡Al rincónito!, ahí está el balón en el fondo a la izquierda del portero nayarita de Tigres del Álica, fue el 4-0.



Se luchó fuerte por la posesión del balón, vean a los gallos... la pelota está lejos y el traca sigue...

Atlas, Jaime Álvarez y Bryan Jahir Jiménez González, el cual jugó con el # 14 en los dorsales, apuntando el ataque por el lado derecho, todo eso les dio la ventaja y el primer tiempo terminó con un claro 0-3 a favor de los visitantes, los que, para el segundo periodo recibieron mayor marca por parte de Tigres de Álica, aunque, hay que mencionarlo, Legado del Centenario relajó su artillería, aun así clavaron el 4-0 y en las postrimerías del choque definido, los nayaritas metieron el gol de la honra para oficializar un 1-4.

A pesar de la derrota, la porra de Tigres de Álica mostró gran entusiasmo, no se desmotivaron jamás y durante la duración del partido estuvieron los amigos y familiares con las matracas y los tambores enviando al ataque a los felinos. Como bien apuntó hace algunos días Rodolfo Rojas, el DT felino y Richard Moran, el fisioterapeuta, en el sentido de que esta temporada será difícil, con un nivel de segunda división premier, porque se tiene la oportunidad de contar con futbolistas, cuajados, cuerudos, con una edad de 21 años y si le agregamos que los clubes jericillos de Jalisco tienen la opción de servirle de

sparrings al Atlas, a Chivas, al Tapatío, sin duda, agarran mayor colmillo y eso se vio reflejado en los del Club Legado del Centenario, y es que no fue un flan, trajeron, como apunté líneas arriba, a leones rasurados, a futbolistas con mucha cancha recorrida y con su experiencia y habilidad hicieron sufrir a los defensas de los Tigres de Álica, los que hoy lunes, a partir de las tres de la tarde, ahí mismo, en la Unidad de Fútbol "Los Dos Toños", en el estadio "Jesús Ceja" jugarán el partido que tienen pendiente con los de FuraMochis, este juego debió jugarse allá en Sinaloa la semana pasada, pero no se pudo por la presencia de un huracán y se reprogramó para jugarse aquí en Tepic, aprovechando que los mochitecos jugaron el sábado contra los "Quillos" de Jalisco con los cuales empataron a cero goles y creo que los sinaloenses en los penales por el punto extra se lo adjudicaron. Así que si hoy lunes, Usted está desquehacerado, nos veremos por ahí en Villas de La Cantera y si su señora no le quiere dar de comer, ahí en la lonchería de la UDAFEN, las señoritas Camacho González preparan unas muy sabrosas tortas, claro, acompañadas de una Coca Cola bien helada.



La tribuna del estadio "Jesús Ceja" en ILA CATEDRAL DEL FUTBOL DE AFICIONADOS EN NAYARIT!, en la UDAFEN se llenó de aficionados y porra de los Tigres de Álica, un promedio de tres mil seguidores.

América y Rayados siguen en lo más alto

América y Monterrey se mantienen en lo más alto de la clasificación general con solo tres partidos por disputar en la recta final de la campaña.

La Liga MX continúa con su recta final y una vez más América y Monterrey aparecen en lo más alto. Los azulcremas y los Rayados están igualados en puntos y están muy cerca de convenirse en los primeros en asegurar su boleto directo a los cuartos de final de esta competencia. Por su parte, las Chivas aprovecharon este fin de semana para acercarse al top 4, al que podrían ingresar en la siguiente semana en caso de que se vuelvan a combinar los resultados a su favor. En la parte baja, se mantienen Cruz Azul, Pumas y Atlas. Los actuales bicampeones están a punto de perder sus posibilidades de repechaje luego de una nueva derrota. Revisa aquí los números y estadísticas completas del certamen al momento.

Tabla general del Apertura 2022, Jornada 14

Por tercera fecha consecutiva, América y Monterrey continúan en lo más alto de la clasificación. Ambas escuadras suman 31 puntos y están a punto de asegurar su boleto directo a los cuartos de final de esta competencia. La diferencia de goles favorece a las Águilas, quienes, además, tienen un partido menos disputado que los regiomontanos. Los dirigidos por Fernando Ortiz ya suman nueve victorias consecutivas para mantenerse en la cima. Completando el top 4, tenemos a Pachuca con 28 y a Santos Laguna con 26 unidades. Tanto los Guerreros como los Tuzos se niegan a dejar la parte alta en busca de la mejor posición posible de

cara a la ligüilla del fútbol mexicano.

Encabezando la zona de repechaje todavía tenemos a Tigres y Toluca con 24 y 23 puntos respectivamente. Tanto los de la UANL como los Diablos no pudieron sumar victorias este fin de semana y se quedaron sin la oportunidad de regresar a la parte alta. De cerca les siguen las Chivas con 22 unidades. Guadalajara sumó su quinta victoria de la campaña y la combinación de resultados mantiene sus posibilidades de pelear por uno de los cuatro lugares a cuartos de final y evitar la reclasificación. Atlético de San Luis sería el cuarto equipo que estaría jugando como local. León, Necaxa, Puebla y Xolos de Tijuana completan la lista de los 12 mejores, dejando la

barrera de puntos en 16 para separar a quienes estarían en postemporada de quienes no.

Mazatlán volvió a salir de la zona de repechaje y ahora se encuentra en el puesto número 13 con 15 unidades y empatado con Cruz Azul. La diferencia de goles mantiene a La Máquina por debajo de los cañoneros. Pumas les siguen luego de rescatar un empate en los últimos instantes y llegar a 14 puntos. FC Juárez es antepenúltimo con 13. Atlas ha sumado apenas 10 puntos y está a punto de quedar eliminado luego de haber sido bicampeón el semestre anterior. Los rojinegros no podrán defender su corona. Finalmente, el sótano le pertenece una vez más a Querétaro, quien ya no tiene ninguna posibilidad matemática de llegar a la postemporada.

Dejó un legado para el futbol de aficionados en Nayarit

La visión de Gaudencio Villa Esparza

Artífice Principal de La Casa del Fútbol Amateur

Por: RAGA
Asociado CRODENAY



El CP Gaudencio Villa Esparza+ fue un personaje importantísimo para el futbol de aficionados en Nayarit, promotor visionario para la construcción de la Casa del futbolista por la Calzada del Panteón y soporte del club Deportivo "Valdez" que produjo futbolistas para Coras del Deportivo Tepic y para muchas selecciones estatales que compitieron en eventos nacionales.



Esta placa habla de muchos esfuerzos y un anhelo hecho realidad que surge con el apoyo de un gobernador, el Coronel Rogelio Flores Curiel

En el transcurso del año de 1975 asumen la Dirección Administrativa del fútbol amateur de Nayarit, Arturo Mondragón González, José Ramón Flores y Gaudencio Villa Esparza, como Presidente, Secretario y Tesorero, respectivamente entre otros más colaboradores del comité de la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit, con el único propósito de rescatar y mejorar el área administrativa y deportiva de esta organización.

En el transcurso de este nuevo período surge la idea de crear la casa del futbolista, para dejar de peregrinar y que se tuviera un edificio propio, esta idea surge con la visión del C.P. Gaudencio Villa Esparza, quien con ese don que lo caracterizaba logró que esto fuera un clamor y necesidad de que los equipos y clubes tuviera edificio propio.

Toca al ING. José Ramón Becerra, quien fungía como vocal, elaborar el proyecto y toda la planificación técnica para la edificación; se dan a la tarea de buscar opciones de lugares para tal fin logrando conseguir un predio en la Calzada del Panteón con el número 16, haciéndose la compraventa entre el Dr. Ricardo Padilla y el Comité Directivo de la Asociación

de Fútbol.

Una vez realizada esta operación, se hace la petición a los equipos que habría que apoyar este compromiso

para edificar la casa del futbolista, mediante una aportación extraordinaria semana a semana para iniciar los trabajos.

La iniciativa privada también hizo su aportación, se solicita al colegio de árbitros de ese momento, que sancionaran dos semanas sin pago alguno y ese fondo se aplicara en la continuidad de la construcción del edificio; no hubo respuesta favorable los árbitros, se negaron a colaborar o poner su granito de arena; teniendo que recurrir a árbitros y personas voluntarios para sancionar los partidos durante dos jornadas del campeonato. Finalmente, luego de mucho trabajo, sacrificio por delegados, presidentes de ligas y del comité Directivo, se ve consolidado el Edificio del fútbol amateur de Nayarit, siendo el 20 de Febrero de 1978 y contando como testigo e invitado de honor el Coronel Rogelio Flores Curiel, Gobernador en turno del Estado de Nayarit, fecha imborrable en la historia del fútbol de aficionados, patrimonio de todos los futbolistas. Un Reconocimiento para quienes hicieron posible esta gran obra y que es un preludio de crear "El Salón de la Fama" del Fútbol Amateur Nayarita, para que las nuevas generaciones conozcan el pasado histórico que es necesario mantener vigente.



El inicio de un sueño de visionarios, construir la casa de los futbolistas en el Estado de Nayarit.



La AFEN por la Calzada del Panteón, la casa del futbolista nayarita



Una vez recordaron a don Abraham Hernández, esta vez en su aniversario luctuoso XIII.



Reconocimiento al árbitro, primer presidente del colegio don Abraham Hernández, lo recibió Jesús en nombre de su señor padre.



Un personaje inolvidable del futbol de Nayarit, don Abraham Hernández, "Canaguas", aquí con su señora esposa.

Aniversario XIII...

Se recordó a don Abraham Hernández

Mario Anguiano / Asociado Srio. Y Tro. CRODENAY

La familia de don Abraham Hernández se dio cita en la cancha 2 de la unidad deportiva "Santa Teresita" el anterior domingo 28 de agosto, como lo hacen cada año, jugaron fútbol en memoria de "el canaguás", un personaje que dejó huella, como trabajador de las artes gráficas, como árbitro, futbolista y como buen padre de familia. Como silbante fue el primer presidente del colegio de árbitros, pionero y maestro de

varias generaciones, en sus últimos años, retirado ya del arbitraje, se le veía en la cancha "taxistas", en la calle Flores Magón, comentando siempre de fútbol y dando consejos a los señores "nazarenos". Hemos tenido la suerte y el honor de tener como amigos a Raúl y a Jesús, hijos de don Abraham, que por cierto mantienen vigente al equipo "Allende y Ejido", cosa que han logrado por muchos años y sacrificios, pero no "se rajan", que va.

13 años ya del fallecimiento de don Abraham Hernández "canaguás", y su familia ha hecho ya una tradición el juntarse en esa fecha del mes de agosto para convivir y jugar al fútbol, qué mejor manera de recordarlo.

En una ocasión la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit AC, (AFEN) le rindió honor poniendo ese nombre a un importante evento.



Esta fotografía es de inicios de 1950, en la colonia el Naranjal, la cancha del Ejido, a la izquierda, el futbolista Abraham "canaguas" Hernández, nótese los uniformes, con botones, como camisa.



La primera directiva del Colegio # 1 de Árbitros presidida por don Abraham "canaguas" Hernández, en la gráfica, es el segundo de izquierda a derecha en sillas escolares.

Sin árbitro no vale el juego de futbol

El que no esté de acuerdo con el nazareno que le entre a pitar y sancionar, no es lo mismo criticar tras lomitita y lanzar la piedra escondiendo la mano, a ver... a ver ¡anímense! a agarrar las tarjetas y el silbato

Por Luis Armando Flores García
Asociado CRODENAY

Mira bien a este sujeto. Este sujeto es el encargado de sobrellevar las acciones de un encuentro, lo que conlleva lidiar con 22 personas con diversos temperamentos y formas de ser. Personas que por ende son seres humanos con emociones y que en cualquier instante pueden quebrarse por una decisión, que simplemente desde su punto de vista, no les pareció.

El futbol es un deporte de contacto, de fricción, de emociones, de temperamento, de intensidad, va del 1 al 100% en un balón largo al área, en un despiste de un defensa, en una barrida y los dos equipos esperan que este sujeto falle a su favor ¡Siempre a su favor!
Ahora, súmalo a todo esto que el tipo se ve inmerso



Tomás Chávez Soto... en su tiempo uno de los mejores árbitros de Nayarit en el futbol de aficionados.



El árbitro que más finales ha sancionado de la máxima categoría, hombre de conciencia, que se prepara antes física y mentalmente para pitar, es el CP José de Jesús Acevedo Carvajal, el famoso "chulo"



El reconocimiento y respeto para todos los árbitros, aquí, en esta foto, los agremiado al futbol federado, porque hasta para eso hay que ser ordenados: en el Colegio # 5 para Árbitros de Futbol de Nayarit.

en un barrio altamente delictivo, donde puede correr riesgo su integridad física, que por más que exista una buena administración, no asegura su bienestar, porque en estos barrios jamás a existido la palabra "seguridad".

Este sujeto, detrás de esa sonrisa esconde incertidumbre, ¿miedo? Te lo puedo asegurar, pero son tales sus agallas y su amor por este deporte que su cara refleja templanza y serenidad, aunque por dentro se esté muriendo. Ese temperamento frío, esa mueca de alegría se lo han otorgado los años, porque si detona la más mínima pizca de debilidad, seguramente no aguantaría ni 5 minutos dentro del rectángulo.

No hagas más difícil su trabajo. No discutas, dialoga. No lo corrijas, acata. No reclames, juega y déjalo trabajar. Este tipo se merece el respeto de todos. Se equivoque o no, créeme que trata de hacer su mejor trabajo y recuerda, el también es un ser humano.

Respeto total a todos los árbitros.

CRUZ AZUL 2-0 MAZATLÁN

¡La Máquina quiere repechaje!

Con goles de Gonzalo Carneiro y Ángel Romero, La Máquina sumó tres puntos más para seguir con vida en el torneo

Cruz Azul no ha tenido el mejor torneo, sin embargo sus esperanzas de entrar al Repechaje sin intactas tras una buena exhibición en casa, donde con superioridad futbolística y numérica sobre la cancha derrotaron a Mazatlán por 2-0. La mala noticia para

La Máquina es que nuevamente tres jugadores de su plantilla tuvieron molestias físicas.

El cuadro celeste comenzó a imponer condiciones en el Coloso de Santa Úrsula muy temprano en el encuentro, sin embargo el primer tanto del encuentro llegó hasta el minuto 20, esto gracias a un error defensivo de Jorge Meré, el cual no despejó a tiempo el balón y lo estrelló en la humanidad de Gonzalo Carneiro, uruguayo que marcó su segunda anotación con la camiseta cementera.

Ante la presión por el gol, Mazatlán no encontraba la salida y sus elementos sobre el campo comenzaron a tener más pifias, una de ellas al minuto 36 cuando Raúl Sandoval le dio un manotazo en el cuello a Uriel Antuna, la cual fue catalogada por César Arturo Ramos, árbitro central del encuentro, como agresión y ante tal determinación el jugador del conjunto morado se fue expulsado del campo.

Justo cuando terminaba la primera parte, una mano de Eduar Bello en el área mazatleca dio la oportunidad para que Cruz Azul marcara su segundo tanto de la tarde desde los 11 pasos. Ángel Romero fue el encargado de cobrar y sentenciar a Nicolás Vikonis, el cual comenzó a tener problemas físicos, mismos que no lo dejaron continuar en el juego.

La segunda parte fue completamente para resguardar el marcador del lado de La Máquina, pues aunque tuvo oportunidades de aumentar su ventaja, la definición no fue la adecuada y se conformó con las dos dianas del segundo tiempo.

Tres jugadores salieron con molestias físicas Por lo menos una tercia de futbolistas cementeros tuvieron que abandonar el encuentro por lesión, estos fueron Ángel Romero, Jaiber Jiménez y Ramiro Funes Mori, este último el que más preocupación causó en la trinchera celeste, pues acaba de superar un problema hace apenas unos días.

Cruz Azul con posibilidades todavía A falta de tres juegos, el conjunto de La Noria todavía tiene posibilidades de calificar al Repechaje, pues su calendario apunta a León, Pumas y Chivas para el cierre de la campaña regular, de momento, los capitalinos tienen 15 unidades, al igual que Tijuana, Atlético San Luis y Mazatlán, sin embargo La Máquina tiene peor diferencia de goles y eso lo mantiene fuera de puestos de calificación.



PONLE **DISNEY+** A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con **3 meses de Disney+ incluidos**

MEGACABLE

¡CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx

*Promoción válida para México desde 1° de agosto 2022 hasta el 31 de abril 2023. A partir del día del mes pagado el precio de lista vigente en el paquete contratado. Aplican restricciones de disponibilidad, términos, condiciones y más información en megacable.com.mx

Viaja a **12 meses sin intereses** Este mes patrio

+10% y 19% DESCUENTO EN WEB Y APP EN TU BOLETO DE REGRESO

3, 6, 9 y 12 meses sin intereses

VISA, Citibanamex, BBVA, Santander, Scotiabank, SANREGIO, UNICREDITO, MEXICANA SERVICIOS FINANCIEROS, BANCITTE, INBISA

www.tepicplus.com
33 3111 8780 33 1526 6794

*12 MESES SIN INTERESES DEL 0% AL 30 DE SEPTIEMBRE 2022. *DESCUENTO APLICA SOLO PARA TABARRA ABLETO *CAT 0% INFORMATIVO *CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES